

EDITORIAL



Estimados colegas:

Es un placer para mí poner a la disposición de los anestesiólogos y especialistas afines un nuevo número de la Revista Cubana de Anestesiología y Reanimación.

Es muy halagador que en este número, los anestesiólogos de las provincias de Villa Clara y Camaguey tuvieran una importante participación, así como que por primera vez, se publique un artículo sobre analgesia quirúrgica acupuntural como método analgésico post operatorio.

Se presentan a la consideración de Uds. diversos temas de actualidad, artículos de revisión y presentaciones de casos. Entre ellos:

- Estrategia anestésico-quirúrgica para resección de carcinoma renal con trombo en vena cava inferior y aurícula derecha: Presentación de un caso.
- Midazolam-ketamina-propofol vs. propofol para sedación en resonancia magnética nuclear. Costos y beneficios.
- Influencia del riesgo en las complicaciones postanestésicas. Artículo de revisión.
- Analgesia quirúrgica acupuntural como método analgésico post operatorio en cirugía anorrectal.
- Reoperación para reemplazo valvular mitral sin emplear componentes sanguíneos homólogos. Informe de un caso.

- Ventilación artificial mecánica en el status asmático.
- Reoperación para reemplazo valvular mitral sin emplear componentes sanguíneos homólogos. Informe de un caso.
- Síndrome de agotamiento profesional en médicos anesthesiólogos de la provincia.
- Síndrome de inmunodeficiencia adquirida en la gestante. Conducta anestésica para cesárea electiva.

Les exhortamos a colaborar con el resultado de su quehacer cotidiano y contribuir de esta forma a mantenernos al día, en todo lo que acontece en la Anestesiología, Reanimación y Terapéutica del dolor en nuestro país.

Prof. Dra. Idoris Cordero Escobar

Directora de la Revista